

Reloj Casio G-Shock DW-5600E-1V

- Ubicación inconveniente del botón de ajuste, el botón está demasiado hundido en la caja, por lo que debe presionarse con medios improvisados

-El botón de ajuste está muy hundido, no es muy conveniente presionarlo (tal vez esto es una solución de ingeniería: protección contra presiones accidentales).- Muchas depresiones / dobleces en la superficie del reloj. Si tiene agua dura, entonces se forman placas en estos "huecos". El reloj necesita una resistencia al agua adecuada para nadar bajo el agua?

Los botones, incluidos los responsables de la luz de fondo, están profundamente plantados, si usa guantes, no podrá presionar. La pantalla no parece muy duradera. | Como muchos, no me gusta el botón de corrección inquietantemente empotrado. Fig. estará con L si tuviera solo una corrección, y ah, por ejemplo, el temporizador que necesitaba. Mis andadores también eran bastante rápidos. Después de la adquisición, resultó que en una semana el reloj se atrasa 10 segundos. Parece encajar en la norma, pero no en la ma. Para estos dos momentos es muy decepcionante, porque por lo demás el reloj es agradable y agradable en general. Corregir la precisión del curso, pero no todos pueden hacer esto. Por qué no hacer un ajuste similar en la fábrica?

Como muchos, no me gusta el botón de corrección inquietantemente empotrado. Fig. estará con L, si solo hubiera una corrección, y all, por ejemplo, el temporizador que necesito. Además, mis andadores son decentemente rápidos. Durante una semana, 10 segundos. Parece encajar en la norma, pero no en la ma. Para estos dos momentos es muy decepcionante, porque por lo demás el reloj es agradable y agradable en general.

El botón superior derecho está muy hundido.

En la oscuridad, la pantalla brilla durante algún tiempo después de la retroiluminación, que está encriptada, considere :-). Se adhieren a las correas de la mochila y la ropa con bastante fuerza. El temporizador está acompañado por un parpadeo y no se apaga.

El botón superior izquierdo está empotrado por lo que es sumamente problemático presionarlo con un dedo o incluso con una uña, solo con algún objeto. Debido a esto, es casi imposible usar rápidamente el temporizador (establecer y reiniciar). Los botones restantes se presionan cómodamente solo con una uña, con las yemas de los dedos puede que no funcione si los dedos son gruesos. La pantalla muestra la fecha en el formato americano "Mes - Número". Es inusual, pero no se puede configurar al revés. Con este tamaño de caja, los números que muestran la hora podrán ser un poco más grandes de lo que realmente son. No diré que la legibilidad es mucho peor, pero el espacio de la pantalla se usa de alguna manera irracional. Debido al doble vidrio, la legibilidad de la pantalla en ángulo no es muy buena. segundos por mes. Dentro de la precisión indicada, pero un poco molesto. Como me encanta la precisión, tengo que bajar el ritmo periódicamente. Imposible encender la luz de fondo y

ajustar el reloj (por ejemplo, cuando hay que hacerlo en la oscuridad). El problema no es específico de este modelo. La batería tiene una garantía de dos años. En el contexto de siete e incluso diez años para algunos modelos, no es suficiente. A pesar de que no hay muchas más funciones aquí, ¿cuál es la razón de esto (excepto por la retroiluminación "glotona")? No lo sé.

Los botones son ciertamente pequeños, pero me acostumbré en un día

golpe

los botones de control se presionan con una uña, el dedo no sobresale.

la ausencia de un despertador los días de la semana

Es un inconveniente presionar los botones de control

Los botones están realmente empotrados en la caja, no es muy conveniente para presionar, se siente especialmente cuando se usa como cronómetro. La correa se rompió después de un año (tal vez tal vez la abroché con fuerza, las instrucciones recomiendan que el dedo entre la correa y la muñeca se arrastre). Tuve que pedir una correa (analógica) en eBay.

En comparación con el modelo W-800: batería de 2 años, la pantalla en blanco (los números están un poco borrosos).) La correa, como en todos los relojes similares, no dura mucho. Decid complementar mi revisión con el hecho de que, en comparación con muchos otros modelos de la compañía, estos tampoco tienen prisa (se puede atribuir a un accidente, pero verifiqué 2 copias). Este reloj es más probable para extremal-no asesinado.

El único inconveniente de este modelo es su peculiar diseño. Aunque creo que es solo un aficionado. Personalmente, este reloj me recuerda al diseño de los modelos de los años 90. Aunque, quizás no sea tan malo.

Hace medio año que no lo encuentro.